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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE  N°       Oó

& Seduta:  ordinaria

OGGETTO: ADDrovazione verbale relativo alla seduta del  09/01/2019

L'anno duemiladiciannove   il giomo  ,/ O                 del mese di
sala Consiliare della Sede Circoscrizionale  sita in via F.sco La

j€canìoiattino=e:d3lejv-,geJng`no2-oe£ileggesta"tirie

Seduta: pubblica di prosecuzione

mo20Iì     a]leorec)q £S                        in pa]ermo, nella
11a n.  48  si  è riunito,  in seduta pubblica,  il  Consiglio  Circoscriziona]e,

e  regolamentari,  dal  presidente  con  awiso                                                         n°

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscriziònale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino
.À,

I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni                                                                                                                   \ À,
3 Bruschetta Sàverio Y
4 Gulemi Andrea r`
5 Ilardi AJfredo t,
6 Prester Antonino r
7 Quartararo Giuseppe Y
8 Rappa Giovanna Y
9 Tarantino Salvatore r
10 Terranova Francesco X

TOTALE N° /0

Presiede la seduta il Pi

Partecipa e assiste il/Ia

fl~lcLtL-
in qualità di Segretario



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto 1'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del  09/01/2019

Dato atto che lo stesso è corredato de±paier.e__d~irego.la.rj±à teQ_pi£a prescritto dal|'~a_rt.= 1  dell.a_ I+=B. 4§±|_991,
;uccessiùariente sostituito-dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.-30-.T-

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori   r~t

Presenti                no    JC)
\ Votanti                no  /Ó

Voti favorevoii  no  JO

Astenuti            no    /

Voti contrari ^    n°

il risultato è il seguente :

DELIBEFLA

11 verbale del  09/01/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .



COMUNE DI  PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINI  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 09/01/2019

L'anno 2019 il  giomo nove del mese di Gennaio,  alle ore  8,30 in Palemo, nella

sala  delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita  in  via  Francesco  La

Colla n.° 48/52,  si è »riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti norme statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso   prot.   n.°   1797373   del   21/12/2018,   per   procedere   alla   trattazione   degli

argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice  Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esperto Amm.vo Santa Sciuba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  riapre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:
:  risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:Adelfio,  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Quartararo e Terranova. Risultano presenti 6  Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,   il

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri
A

Adelfio,   Bruschetta   e   Ilardi.   La   nomina   dei   suddetti   scrutatori   è   approvata
\\

all'unanimità dei presenti.

11 Presidente  passa  alla trattazione  del  1 punto  all'O.d.G.,  owero   "Co772%72z.cczzz.o73z.

c7e/ Presz.c7e77Je ",  indi dà lettura di alcune comunicazioni:

Nell'ambito   delle   comunicazioni   chiede   ed   ottiene   la   parola   il   Consigliere

Bruschetta, che comunica che, dal giomo 07/01/2019, sono entrate in vigore le nuove

linee  notturne  dell'AMAT,  che  partono  dalle  ore  22,00  alle  ore  5,30;  il  territorio

circoscrizionale  sarà  servito  dalla  linea  n  °6,  ma  stupisce  che,  ancora una volta,  il

Consiglio  non  venga  informato.  Altra  segnalazione  che  il  Consigliere  Bruschetta

vuole portare a conoscenza del Consiglio è che il Piazzale antistante la scuola media

Cesareo viene usato come parcheggio e, con le ultime piogge, è diventato una palude,

in  quanto  pieno  di  buche  ed  avvallamenti.   Si  chiede  alla  Presidenza  di  attivarsi
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affinché  gli  uffici  competenti  intervengano  per  la  risoluzione  della  problematica

evidenziata.

11 Presidente propone di approfondire tale tematica nella commissione competente,

indi   comunica   che,   domani,   dopo   il   Consiglio,   avrà   luogo   la   conferenza   dei

capigruppo.

Si prosegue con la lettura di una   richiesta a firma del Consigliere Gulemi, avente

pei   oggeHio   "Richiesta   rimozione   cestino   gettacarte   in   cemento   divelto   in   Via

dell'Airone, cmtistante il marciapiede al civico n.° 8" .

11  Consigliere  Quartararo  vuole  avvisare  il  Consiglio  e  la Presidenza di  un fatto

increscioso  che  ha  dovuto  afffontare:    è  stato  infatti  contattato  dai  genitori  degli

alunni   dalla scuola "Cesareo", che lamentavano 1'assenza di riscaldamento nei locali

dell'istituto,  proprio. in  questo  periodo  con  le  temperature  così  rigide,  per  cui  il

disagio  per  gli  alunni  e  il  personale  è  gravissimo.   Si  è  attivato  con  i  Dirigenti

dell'AMG, che hanno comunicato che il problema  è il collaud'o, previsto poco prima

delle vacanze di Natale, che però, per problemi tecnici, è saltato.  Tale problematica

era stata afffontata in Consiglio molto tempo fa, quando erano stati presenti i vertici

dell'Azienda  AMG;  aveva  personalmente  fatto  notare  quanto  fosse  importante  il
\

collaudo delle caldaie prima dell'inizio delle scuole, proprio per evitare questo tipo di

problematiche, che ogni anno, sistematicamente, vanno a ripetersi.  Sicuramente, con

una più  attenta programmazione,  si può  ovviare  al problema,   perché,  se  quando  i

tecnici  dell'AMG  vanno  finalmente  per  attivare  la  caldaia,  1a  stessa  non  dovesse

invece  fimzionare  pe.r  qualsiasi  motivo,  il  disagio  si  prolungherebbe  di  molto.  11

Dirigente ha più volte sollecitato, con diverse note, il collaudo, ma senza ricevere mai

risposte.  Si impegna in prima persona a seguire tale problematica,  affinché  si possa

risolvere tale disagio che vivono gli alunni e il personale.

Si    passa  alla  trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4pJ'ovc7zz.oJ?J.  veròcJ/z.

c7e//¢   sec7ct/c}   precec7e77/e",    dando    lettura   del   verbale   relativo    alla   seduta   del

08/01/2019, approvato all'unanimità dei presenti alle ore 9,30.
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Si passa al 111 punto dell'O.d.G, owero  "4#z. Jspe#z.vz. e/#/7z/.o7#. p7'oposz.fz.ve ".

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere llardi, che propone di trattare la mozione
" Rif ;acimento marciapiedi in Via Oreto nei pressi della rotatoria" > per cui> +"si!eme aLI

Consigliere Terranova, chiede il prelievo della suddetta mozione, iscritta al punto 51

della  griglia  degli  atti  ispettivi,  prot.  n.°  1782207  del  17/12/2018.11  Consiglio  vota

favoralmente tale prelievo.

Illustra la mozioffe il Consigliere Ilardi, specificando che i marciapiedi sono ridotti

a  livello  del  manto   stradale,  le  radici  degli  alberi  hanno  reso  impraticabili  tali

marciapiede e,  spesso, i pedoni   che vi transitano  subiscono infortuni;  da ciò nasce

1'esigenza    di    chiedere    il    prelievo    della    mozione,    perché    la    salvaguardia

dell'incolumità   dei   cittadini   è   un   obiettivo   primario   del   Consiglio;   inoltre,   i

marciapiedi,  trovandosi    all'ingresso  della  città,  ne  rappresentano  un  biglietto  da

visita.

Interviene il Consigliere Terranova, che sottolinea che il còntenuto della mozione

chiarisce  le motivazione  dell'intervento:  il  Consigliere  Ilardi,  nella  sua esposizione,

ha chiarito le condizioni in cui versano i marciapiedi. Egli vuole solo aggiungere che,

vista la vicinanza del parcheggio Oreto e della femata della linea extraurbana,  sono

percorsi da un folto numero  di persone, per cui 1'utilità della\mozione  è altissima e

pertanto esprime il suo voto favorevole.                                                          `

11 Presidente pone ai voti la mozione, approvata al]'unanimità dei presenti alle ore

9,45.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 9,50 chiude la seduta.

11 Segretario 11 Pre

Andre lemi



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo   Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


